



## “NO DEJES TU PRIMER AMOR”

**OBJETIVO:** Comprender la importancia de proclamar de Jesús para no perder El primer amor.

INICIO 

1

### Oración Inicial

Es importante explicar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios, inicia orando a Dios con palabras sencillas y pídele a nuestro Señor que pueda el glorificarse a través de esta enseñanza.

## 2

### Versículo clave

**Mateo 12: 30** Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento.

## 3

### Actividad de Introducción

Ingresa al siguiente link y alaba con tu hijo: <https://youtu.be/76o7NBgmh88>

#### REALIZA LA SIGUIENTE ACTIVIDAD:

Practicar el siguiente versículo haciendo mímicas: Mateo 12: 30 Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento.



Con todo tu corazón



con toda tu alma



con toda tu mente



con todas tus fuerzas

DESARROLLO 

**4** Enseñanza 

Ingresa al link y pon la clase a tu hijo: <https://youtu.be/LhkvvQ1PMc>

### JESUCRISTO ELOGIA A LA IGLESIA DE ÉFESO

Apocalipsis 2:2-3: “Yo conozco tus obras, tu fatiga y tu perseverancia, y que no puedes soportar a los malos, y has sometido a prueba a los que se dicen ser apóstoles y no lo son, y los has hallado mentirosos. 3 Tienes perseverancia, y has sufrido por mi nombre y no has desmayado.

Esta Iglesia había sufrido por Cristo, había hecho muchas obras buenas en medio de persecución y sufrimiento. Sobre todo, Jesús les recalca principalmente que ellos habían probado y rechazado a los falsos apóstoles. En todas estas pruebas esta iglesia había sido leal a la verdadera doctrina y no había desfallecido. Aun en medio de la persecución perseveraron en la protección de la pureza doctrinal interna de la fe de la iglesia, y no desmayaron, sino que se mantuvieron firmes.

No obstante, era una iglesia que tenía una sana doctrina, y buenas obras Jesús les reclama lo siguiente...

## REPROCHE Y ADVERTENCIA A LA IGLESIA QUE PERDIÓ EL PRIMER AMOR

Apocalipsis 2:4-5: Pero tengo esto contra ti: que has dejado tu primer amor. 5 Recuerda, por tanto, de dónde has caído y arrepíentete, y haz las obras que hiciste al principio; si no, vendré a ti y quitaré tu candelabro de su lugar, si no te arrepientes.

Esto significa que habían perdido su pasión por el mensaje del evangelio. Su enfoque estaba en mantener la pureza interior de la iglesia, por lo que son elogiados, por lo que la reprensión trata con su enfoque hacia el mundo exterior: no estaban testificando el evangelio.

Un amor apasionado por Cristo nos lleva a amar a los de afuera y buscar ganarlos predicando el evangelio. Esto es lo que habían perdido. Perder su primer amor equivalía a convertirse en testigos sin amor que no testifican el evangelio. Jesús advirtió esto en Mateo 24: 12-14. Aquí Él afirmó que el amor de muchos se enfriará, por lo que no podrán perseverar. Los que perseveran hasta el fin son los que no han enfriado su amor, sino que predicán el evangelio como testimonio a todo el mundo.

Por esto, los efesios debían recordar cuánto habían caído en la pérdida de su primer amor y volver a lo que habían hecho al principio, una referencia a aquellos días en los que toda la provincia de Asia escuchó la palabra del Señor a través de Pablo y la iglesia de Éfeso (Hechos 19:10). De lo contrario, se quitará su candelero (significa que desaparecería la iglesia de esa ciudad). Aquellos que habían contenido y arrojado al exterior tanta luz a través de su posesión de la verdad podrían perderla por completo.

Por eso dice "si no, vendré a ti y quitaré tu candelabro de su lugar, si no te arrepientes." Si no responden, Jesús mismo juzgará a la iglesia en Éfeso, ya no existirá. La iglesia ya no sería una luz de testimonio al mundo. Esta amenaza se cumplió: porque hoy no hay iglesia en Éfeso.

CIERRE 

## 5 Actividad para reforzar el tema de hoy

Realice a su hijo unas preguntas sobre la clase.

1. **¿A qué iglesia les escribe Juan?** A la iglesia de Éfeso.
2. **¿Qué habían perdido como iglesia?** Su primer amor por Dios.
3. **¿Cómo debemos amar a Dios?** Con todo nuestro corazón, con toda nuestra alma, con toda nuestra mente y con todas nuestras fuerzas.
4. **¿Qué debía hacer la iglesia que había perdido su primer amor?** Pedirle perdón a Dios y volver hacer las primeras obras.

## 6 Actividad

**Realizar la siguiente manualidad:**

Utilizando 1 hisopo y pintura roja, pinta el corazón con puntitos rojos y practica el versículo.

## 7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

# NO DEJES TU PRIMER AMOR

Mateo 12: 30 Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento.

